

**Protokoll:**

Einführend nimmt Herr Dr. Pauly (Statistikstelle) Stellung zur Zuverlässigkeit der im Jahr 2015 durchgeführten Bürgerumfrage. Seine Ausführungen sind im Ratsinformationssystem einsehbar und dem Protokoll als Anlage beigefügt. Anschließend trägt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0001/2017). Die installierte Arbeitsgruppe Ortsbeiräte werde im Laufe des Jahres ein Konzept für die flächendeckende Einführung von Ortsbeiräten mitsamt den dadurch entstehenden Kosten erarbeiten, welches dann im ersten Quartal Gegenstand der Bürgerabstimmung sein solle. Dies sei für die geplante flächendeckende Einführung von Ortsbeiräten mit der Kommunalwahl im Jahr 2019 früh genug.

Die BIZ-Fraktion erklärt, sie halte die Bürgerabstimmung nicht für notwendig, da es bereits einen Stadtratsbeschluss hierzu gebe.